

# Aceptó oficialmente la nominación el jueves pasado: Harris vive su *momentum* frente a Trump con un alza posconvención en las encuestas

La vicepresidenta de EE.UU. también ha tenido cifras récord de recaudación, con más de US\$ 500 millones en un mes.

EFE

La candidata demócrata a la Presidencia de EE.UU., la vicepresidenta Kamala Harris, disfruta de un momento dulce tras el impulso a su candidatura que le ha dado la convención del partido celebrada la semana pasada, que ya está empezándose a ver en las encuestas, así como en los récords de recaudación de donaciones a su campaña.

Según la media de encuestas nacionales actualizada ayer por el diario Washington Post, la ventaja de Harris sigue creciendo y actualmente se sitúa en los dos puntos porcentuales. Aun así, si se tienen presentes las encuestas estatales, Donald Trump sigue liderando en 4 de los 7 estados más reñidos.

El expresidente republicano (2017-2021) continúa por delante

en Carolina del Norte, Arizona, Nevada y Georgia, aunque Harris ha logrado arañarle una media de tres puntos, desde que anunció su candidatura hace un mes, tras el abandono del Presidente Joe Biden. La demócrata va por delante en los otros tres estados "bisagra": Michigan, Pensilvania y Wisconsin.

Según el sitio web Silver Bulletin, Harris ha tomado una ventaja de cuatro puntos en las encuestas nacionales después de que el can-

didato independiente Robert F. Kennedy Jr. fuera eliminado del modelo de encuesta, tras anunciar el viernes que pausaba su campaña para apoyar a Trump. Su último promedio muestra así a Harris con el 48,8% de los votos y a Donald Trump con el 44,8%.

Harris también vive un momento dulce en cuanto a la recaudación de donaciones. La campaña dijo este domingo que ha recaudado 540 millones de dólares en el último mes, "un récord para cualquier campaña de la historia". Solo en los tres días posteriores a su discurso de aceptación del jueves ha logrado recolectar 40 millones de dólares.

En comparación, la campaña de Trump comunicó que recaudó unos 139 millones de dólares en julio y que tenía acumulados unos 327 millones al inicio de agosto.

Durante esta semana, Harris y su compañero de fórmula, el gobernador de Minnesota, Tim Walz, se enfocarán en el disputado estado de Georgia, que precisamente fue decisivo para que Biden lograra la victoria en 2020. Fue la primera vez que el estado respaldó a un candidato presidencial demócrata en casi 30 años.

Harris y Walz realizarán una gira en autobús, similar a la de antes de la convención en Pensilvania, que culminará con un mitin encabezado por Harris el jueves por la noche en el área de Savannah.

Por su parte, Donald Trump y su candidato a vicepresidente, J. D. Vance, estarán en Detroit, Michigan, Pensilvania y Wisconsin.

## ESTADO CLAVE

**Harris y Walz harán campaña esta semana en Georgia, uno de los estados decisivos para las elecciones.**



**HARRIS SUPERA** a Trump por dos puntos porcentuales a nivel nacional, según el Washington Post.

FRANCE PRESSE